
овновдЕнную Робошо!

ГАЗЕТА ОСНОВАНА 
В ИЮНЕ 1931 ГОДА

NS 1 3 * 4 0 5 3 )

СРЕДА

23
ЯНВАРЯ 1991 ГОДА'

ВЫХОДИТ 
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ЦЕНА 4 КОП,

З Н А П Е И Е / И  / І Е І г І И І г І / І
О БЩ Е С ТВ ЕН Н О  ПОЛСГШ ЧЕСКАЯ ГО РО ДС КАЯ  ГАЗЕТА

■  МИЛОСЕРДИЕ ЗЕМ Н Ы Е 

НАШ И С Л Е ЗЫ
НАВСЕГДА ВРЕЗАЛАСЬ В ПАМЯТЬ КАРТИНКА; ПО 

ОСЕННЕЙ БЕРЕЗО ВОЙ  РОЩ ИЦЕ ОКОЛО ТРИДЦАТЬ  
ВТОРОЙ ШКОЛЫ ПО ШУРШАЩЕЙ ЛИСТВЕ КАТАЮТ 
КОСТЮ МАЛЬЧИШКИ И ДЕВЧО Н КИ  -  О ДН ОКЛАС
СНИКИ, БОЛТАЮТ М ЕЖ ДУ СОБОЙ ОБО ВСЕМ НА СВЕ
ТЕ, Д А Ж Е  КАЖЕТСЯ, И НЕ ОБРАЩАЮТСЯ К С И Д Я 
ЩЕМУ В КОЛЯСКЕ. А У КОСТИ ТАКИЕ СЧАСТЛИВЫЕ 
ГЛАЗА! ТАКАЯ В НИХ СВЕТИЛАСЬ БЛАГОДАРНОСТЬ, 
ЧТО У МЕНЯ ВЫСТУПИЛИ СЛЕЗЫ ...

Девятого января * газете 
появилось скорбное  с о о б щ е 
ние о смерти ученика 10 «А» 
класса школы №  32 Кости 
Хирввв, Не понаслышке знала 
я трагическую судьбу этого 
мальчика — инвалида с детст
ве. Знала, как трудно сем ье  
доставалась инвалидная коляс
ка, как тянулся Костя к ш к о 
ле,  а приходилось учиться 
дома.

Не нужны больш е Косте за
бота и внимание, но есть ещ е  
170 детем-инвапидов, Так сов
пало, что на следующий 
день, 10 января, в мелом зе
ле Д ворца  культуры н „техни
ки Новотрубного завода  с о б 
рались родители детей-инвали- 
дов на свое первое  совм ест 
ное собрание, «В благополучии 
мож но прожить в ОДИНОчКу, 
в горе  нужно объединяться», 
— посчитали члены инициатив
ной группы, рассылая пригла
шения всем родителям  детой- 
инвалидов,

Но на собрание  пришлр 
только тридцать с небольшим. 
М о ж е т  в р ем я  не очень удач
ное выбрали — пять часов 
вечера  в будний день, а ско
р ее ,  ни не какие лучшие пе
р ем ены  уже не надеются лю
ди.

И все-таки собрание  вселило 
надежду. Многие родители 
излили душу, Шел р азго в о р  
и о деф и ц ите  инвалидных ко
лясок, и о неудовлетворитель
ных жилищных условиях се
мей, имеющих инвалидов с 
детства. Высказывались п р е 
тензии предприятиям, на ко
т о р ы х ,  работают родители та
ких детей; не допросиш ься 
путевки «Мать и дитя», трудно 
с поездкам и  по больницам, 
располож енны м  за пределам и 
города,  да  и отдых в летнее  
в р ем я  для детей-инвалидов 
никак нё организован.

Выступила группа ребят, б о 
леющих сахарным диабетом. 
Т о л ь к о , килограмм гречки да 
д ве  курицы на квартал вы де
ляют для этих детей, нуждаю
щихся в р а зн о о б р а зн о м  д и е 
тическом питании шесть раз 
в деньі Два месяца  уж е  нет 
в г о р о де  * сахарозаменителей,  
а в аптеке не купить сахаро
понижающих трав.

Но не только пища нужна 
этим детям! Им тоже хочется 
жить, н© меньш е своих зд о 
ровых сверстников хотят они 
веселиться, Поняли это рань
ш е  других в общ естве  инва
лидов, 16 ноября  органи зова

ли для ребят  поездку в ку
кольный театр, Автобус бес 
платно выделило производст
венное объединение  «Хром
пик», Терпеливо собирали д е 
тей по дом ам ,  а после спек
такля организовали чаепитие. 
Многие м есяцы  будут вспо
минать ребятишки «Волшеб
ную лампу Аладдина». При
выкшие смотреть только те
левизионные передачи, р е б я 
та увидели живых актеров!

5 января в 12 часов для 
этих детей новогоднюю елку 
устроили руководители ДК 
динасового завода . Впечатле
ние осталось неизгладимое,

Но в ер н ем с я  к собранию,
Выступили и приглашенные; 
заведую щ ие гороно  В, П. По
пов и го рсобосом  В, А, Дбр- 
качев. заместитель п р е д с ед а 
теля горисполкома Н, П, Минь
кин, ди ректор  Новотрубного 
завода  В. Н, Дуев, Н, П, Минь
кин попросил с о здан н о е  на 
собрании бю р о  первичной о р 
ганизации инвалидов детства 
свое реш ение  передать в гор
исполком, чтобы на о ч е р е д 
ном заседании рассмотреть 
все пятнадцать его пунктов, 
Николай Павлович сказал, что 
решить эти вопросы можно, 
просто никто никогда такой 
проблем ы  пер ед  исполкомом 
не ставил,

В, Н, Дуев, присутствующий 
на собрании и как депутат, и 
как п р едседатель  совета ди
ректоров,  и как ди ректор  
крупнейшего в го р о д е  п р ед 
приятия, заверил, что полно
стью б е р ет  на себя  отовари
вание детей-инвалидов. (Уже 
12 января этот вопрос  о бсуж 
дался на заводе)  Вениамин 
Николаевич рассказал  и о 
заключении договоров  с п р е д 
приятием,’ выпускающим инва
лидные коляски, поэтому в 
ближ айш ее  в р ем я  эта п р о б л е 
ма будет полностью реш ена  
как для детей, так и для 
взрослых инвалидов. Вениамин 
Николаевич попросил членов 
созданного  бю р о  во главе с 
председ ател ем  Л, А. Саранчи- 
ной, работником горфинотде- 
ла, подготовить подробный 
список детей-инвялидов с ука
занием заболевания, места 
работы родителей, жилищных 
условий, и в чем конкретно 
нуждаются,

Может быть, оттают глаза 
этих рано повзрослевш их д е 
тей от человеческого  тепла?

Е, КАПУСТИНА.

КУРЬЕР «ПЗЛ»
| 1  Е С КАЗАТЬ чтобы «ре-
Н  щенские морозы в этот
і раз  удивили лютостью.
Н о  все ж е  после получасового 
стояния на остановках можно 
ехать не на работу, а прямо 
к терапевту. Улучшалось ли 
транспортное сообщение в го
роде в морозные дни?

— Дополнительные рейсы? 
Нет, конечно, — рассказывает 
инженер по эксплуатации пас
сажирского автотранспортного 
предприятия Н. А, Яруллина 
— Н ам  бы хоть основные рей
сы выполнить. Бываю т сходы 
автобусов С линии из-за отсут
ствия подогрева. Первые рей
сы иной р аз  срываются, так 
как  техника ночует на улице, 
не успеваем ее разогреть.

Мы бы, конечно, рады по
мочь горожанам, но по-преж
нему на предприятии не х в а 
тает водителей. В марте вы
пускаем группу курсантов. Вот 
тогда автобусы станут ходить 
чаще!

ОБ Ъ Е К Т И В Н У Ю  оценку 
подготовки теплотрасс к  
работе в зимник условиях 

могут дать т о л ь к о . х о л о д а . 
Сколько ж е баллов они ста 
вят различным коммунальным 
служ бам  города?

— Больше всего нареканий 
на состояние отопления в сек
торе Новотрубного завода ,  — 
рассказывает  диспетчер с лу ж 
бы 05 Н В. Белова. — Но 
надо учесть величину их сек
тора. старость жилого  фонда.  
Прибавила новотрубникам 
хлопот и недавняя авария. В 
результате во многих домах 
по улице Ленина оказались 
заморожены  стояки. К а ж д а я  
неделя приносит какие-то хло
поты и с горе-домами на В а 
тутина, 47, 47-а. П о  секторам 
хромпиковцев и строителей 
заявок  меньше.

За  состоянием дорог следят 
все предприятия хорошо. П од
сыпка скользких участков осу
ществляется ежедневно.

МН О Г И Е  горожане поста
рались закупить в м ага 
зинах овощи с запасом 

еще неделю назад.
— Бери! Стукнет мороз,  все 

попортят, — увещ евала  меня 
в очереди в магазине №  29 
какая-то  бабушка. — Б у дет  
капуста раздета  до кочеры
жек, и картош ка,  как  кисель...

—  У нас качество продук
ции нормальное, — рассказы
вает завед ую щ ая  магазином 
К? 29 Н. А. Смирнова. — Д а  
и к ак  могут* овощи промерз
нуть в крытых фургонах? К 
тому ж е грузчики укрываю т 
продукцию сверху плащ -па-  
лагкой. А скорость погрузки 
— выгрузки рабочие показы
вают просто рекордную. Они 
ведь тож е  стараю тся сохра
нить к аж ды й  килограмм о в о 
щей для горож ан  в период 
дефицитов.

Н е  волнуйтесь, покупатели! 
Холода, выходит, торговле не 
помеха.

З и м а ,  м о р о з ы
Ш КА К  ЖИВЕМ В ЭТИ ДНИ

О М Н О ГИ Х  странах за 
рубежом системы отопле
ния оснашены терморегу

ляторами
Н е выстудили ли  морозы до

ма?
— У. нас есть соответствую

щие правила, согласно : кото
рым составляется среднесуточ
ный график подачи воды по
требителям, — рассказывает 
главный инженер ТЭ Ц А. И. 
Вирич. — Н о , мы вы держ ива
ем даж е  почаебвоЙ Например, 
в городе 14 градусов мороза. 
Соответственно и температура 
теплоносителя на выходе со
ставляет  103 градуса.

Но используется далеко не 
все полезное тепло. Из-за низ
кого качества регулировки 
теплоноситель к нам возвра
щается  не 55 градусов. как 
планируем, а 65— 68. Это зн а 
чит, что в чьих-то квартирах 
радиаторы  не согрелись. В и
новаты коммунальники.

Обстановка в минувшие вы
ходные оставалась довольно 
сложной, хотя и не выходила 
из-под контроля правоохрани
тельных органов.

Зарегистрирован ряд пре
ступлений. связанных с о гр аб 
лением граж дан,  имеющих 
спиртные напитки. Так, 18 ян
варя  у магазина №  75 совер
шено нападение с целью за в 
ладения бутылкой «Апельси
новой настойки», в тот же 
день на улице Ватутина была 
ограблена граж данка  О., нес
ш ая в сумке спиртное.

К вартирная кр аж а  зарегист
рирована по проспекту Ильи
ча, а в ночь на 18 января по
хитили... станок из цеха .№ 4 
завода «Искра».

Не спадает  волна угонов 
или ограбления автотранспор
та, прежде всего личного. 
Раскрываемость их крайне

С К АК И М  удовольствием развлекался  народ в снежном го
родке у  елки у  кинотеатра «Космос»! Но было тепло... А
в мороз лучше проводить свой досуг под крышей. Что

предлагают горожанам  учреждения культуры?
— У нас, как обычно, работаю т два зала  игровых автоматов, 

— рассказы вает  директор Д ворца  культуры и техники «Строи
тель* Ю, П. Решетников. — залы  видео- и кинофильмов. В 
пятницу из-за  сессии сорвалась танцевальная программа, но в 
субботу молодежь уже имела возможность провести вечер под 
нашей крышей. В мороз к нам приходит людей не больше, чем 
раньше.

Но ведь и в программе нет ничего нового...

УЧ И Т Ы В А Т Ь  морозную обстановку нужно не только сфе
рам быта, обслуживания, культуры, но и горожанам, 

j j a  последние дни два человека попали в травм атологи
ческое отделение с обморожением конечностей, — рассказывает 
врач-травматолог Д  Е. Баранов. — Оба пациента пострадали в 
состоянии сильного алкогольного опьянения. Сейчас им пред
стоит расплата  — ампутация рук.

Фамилии их называть не буду, они и так  достаточно наказа 
ли себя. Очень бы хотелось, чтобы другие горожане не повто
ряли такого...

М. СА Б И РО В А .

■ НА ПРОВОДЕ 02 -*=-^ д - ■
низкая, что заставляет  ГОВД 
сконцентрировать на расследо
вании этих видов преступле
ний особые усилия. Основные 
.причины, способствующие их 
совершению, — оставление 
транспорта без присмотра и 
плохие запоры на гаражах.

ОБСТАНОВКА 
В ГОРОДЕ

Чтобы убедиться в правиль
ности этого вывода, достаточ
но обратиться к свежему при
меру. 20 января вечером взло
ман гар а ж  по ул. Емлина, при
надлежащий граж данину Ш. 
Угнан коричневый «Москвич», 
угонщики прихватили и комп

лект, новых рессор/  Особо во
зиться с запором им не при
шлось, достаточно было сру
бить болт, держ авш и й внут
ренний замок. Случившееся — 
не новость для гаражных ко
оперативов по Емлина, подоб
ные к р аж и  здесь уже были.

Кроме угонов в воскресенье 
оперативные группы вы езж али 
на расследование ограбления, 
совершенного по проспекту 
Ильича, и к р а ж  личного иму
щества у студентов У П И  на 
турбазе «Хрустальная». О граб
ление раскрыто. Зарегистри
ровано одно самоубийство. 
Пресечена попытка вооружен
ного ограбления подростка.  У 
задерж анны х ранее трижды 
судимого Р. и В. изъят  сам о
дельный пистолет.

В минувшее воскресенье в 
медвытрезвителе побывало 
семь человек.



У ТРОМ в п о н едел ь
ник на автобусной 
остановке «Банков

ский» пассажиры возм у
щались: телефонная
будка опрокинута, иско
реж ена ,  т ел еф о н -авто 
мат с к орн ем  вырван... 
Картина для нашего го 
рода, к сожалению, ста
новится привычной, о 
чем говорил в своем 
выступлении на сессии 
горсовета  начальник
ГОВД А. П. Шабанов, 
когда рассматривался 
вопрос о состоянии и 
неотложных мерах по 
укреплению  общ ествен 
ного порядка. Успешно 
бороться  с преступно
стью, подчеркнул он, 
м ож но  лишь по горячим 
следам. Но как изве
стить 02 об уличных 
происшествиях, когда 
из сотни т е л е ф о н о в -а в 
томатов исправны 37 и 
только по 11 м ож но  
вызвать милицию без  
монеты? В Корабельной 
рощ е,  к примеру ,  из 11 
автоматов работают два. 
Безусловно, это частно
сти в общ ей  тревожной 
картине, с которой гор- 
отдел познакомил д еп у 
татов, представив на 
сессию диаграммы, ф о 
томатериалы, а сам на
чальник вынужден был 
доказывать необходи 
мость срочной помощи 
милиции у карты го р о 
да, на которой четко 
обозначен ы  районы уча
стки, практически не 
контролируем ы е из-за 
нехватки кадров  и транс
порта И, несмотря на 
то, что сейчас к ом плек
туется рота патрульно- 
постовой службы за счет 
предприятий, это н енам 
ного облегчит ситуацию. 
Для наведения порядка  
на улицах необходи м о 
вчетверо  больше людей, 
нужен надежный быст
роходный транспорт.

По-моему, впервые 
милиция столь о т к р о 
венно делилась с депу
татами своими бедами,

СКУПОСТЬ ПЛАТИТ ДВАЖДЫ
ведь до этого горотдел 
ходил в р а зр я д е  о б р а з 
цовых, загоняя внутрь 
проблем ы  А они д е й 
ствительно кричащие. 
Почти еж ечасн о  в д е 
журную часть поступает 
по сер ь езн о м у  заявле
нию, на которы е нужно 
срочно реагировать. Как 
это в силах сделать два 
о ф и ц ер а  и два мили
ц и о н е р а ’ М ножество 
преступлений остается 
нераскрытыми. Ненака
зуемость по р о ж дает  р е 
цидив.

Условия труда с о тр у д 
ников явно н ен о р м аль
ные, следователи, о п е р 
уполном очен ны е р а б о 
тают по 3— 4 человека  
в кабинете. Каждый т р е 
тий в отделе  нуж дает
ся в жилье, «У них нет 
тыла, — сказал об этом 
их начальник. — При 
таких нагрузках в о з р а 
стает морально-психоло
гическая усталость, а ч е 
ловек  после деж урства  
не м ож ет  норм ально  от
дохнуть».

«Болезнью внутренних 
дел»  страдает  наша ми
лиция — такой диагноз 
поставили пер в о у р ал ь 
цы, имея в виду явно 
н е здо р о в у ю  обстановку, 
сложивш уюся в отделе  
и проры вавш ую ся в по
с ледн ее  в р е м я  социаль
ными взрывами, А. П. 
Шабанов успел все это 
хорош о почувствовать за 
небольш ой срок работы 
и все силы приложил, 
чтобы в какой-то степе
ни нормализовать отно
шения, избавиться от 
людей, п оведение  кото
рых несовм естим о со 
званием работника м и
лиции. Но авторитет, ве 
ру лю дей вернуть нелег
ко, В этом убедились 
по анкете, опубликован
ной в газете: не так уж 
м ного желаю щ их наш
лось ответить на е е  воп

росы. Но тем не м ен ее ,  
А, П. Шабанов не с о би 
рается  отступать от 
принципа чистоты рядов  
и защищать честь м ун
дира в тех случаях, ког
да п оведени е  работника 
милиции не соответству
ет служебной этике.

«Д еш евая  юстиция д о 
рого обходится о бщ ест
ву», — заключил он 
свое выступление пе р ед  
депутатами, е щ е  раз  
подчеркнув, что только 
общими силами го р о д  
м ож ет  противостоять 
преступности, которая В 
условиях пер ех о д а  к 
рынку имеет  тенденцию 
возрастать.

Вопросов к начальни
ку ГОВД п розвучало  н е
мало  ибо депутаты бы 
ли настроены до ско наль
но выяснить, насколько 
обоснованы просьбы  р а 
ботников милиции, на
сколько р еал ен  план 
основных направлений 
по оказанию  им практи
ческой помощи. Отвечая, 
наприм ер ,  на вопрос  о 
нынешней зарплате  м и

лиционеров,  о ф иц ер ск о го  
состава, А лександр  Пет
рович пояснил механизм  
материального  п о о щ р е 
ния, его  эффективность.

Депутат С. С. Власов 
на трибуне представлял 
мнение постоянной ко 
миссии по соцэаконно- 
сти и п равопорядку .  Уж 
кто-кто, а эта комиссия, 
м о ж но  сказать, эти д е 
вять м есяцев  «прож и
ла» жизнью  горотдела,  
посвятив основную
честь своей д е я те л ьн о 
сти постоянным р а з б о р 
кам то одного, то д р у 
гого конфликта. Девять 
раз  рассматривали воп
росы  по ГОВД, выходи
ли с пр едл о ж ен иям и  в 
президиум  Совета, в 
УВД, на сессию област
ного Совета, вели, па
р аллельны е  служ ебны м.

р асследования  по неког 
торым  фактам . Сергей  
Сергеевич представил 
такие выводы: затяжная 
смена  руководства  и 
м едлительность УВД в 
р азр еш ен ии  конфликтов 
сказались на моральной  
обстановке  горотдела ,  
воспитательной работе  
в коллективе. Сейчас по
л о ж ени е  стабили зи рова
лось, Депутатская ко
миссия просит сессию 
под дер ж ать  основные 
направления, помочь 
изыскать средства  для 
м атериальной  • п о д д е р ж 
ки и создания  м уници
пальной милиции.

П редсед атель  г о р о д 
ского народного  суда 
И, Г. В оробьев  сказал, 
что этот вопрос до л ж ен  
был быть поставлен с р а 
зу после образовани я  
нового Совета, что сей
час обстановка намного 
сло ж нее  и тревож нее :  
р аскры ваем ость  преступ
лений низка, преступ
ники- не наказанц. У на
селения усиливается
чувство социальной не
защищенности. Никто не 
бросится  задерж и вать  
хулигана, свидетели из
мен яю т показания либо 
не являются в суд. Ес
ли мы сейчас не в о о р у 
ж им  милицию техникой 
и кадрами, с преступно
стью справиться трудно. 
Иван Григорьевич гово
рил также о н е о бх о ди 
мости координации пра
воохранительной р а б о 
ты, о необеспеченности 
работников милиции, су
да, прокуратуры о р г 
техникой, ж ильем , о р о 
ли средств  м ассовой ин
ф о р м а ц и и  в ф о р м и р о 
вании общ ественного  
мнения.

С п р е д л о ж ен и ем  р е 
шать вопросы  помощ и 
милиции в к о м плексе  с 
судом  и прокуратурой 
выступил депутат В. С.

Колотилин, подчеркнув, 
что социальная н апря
женность в о бщ естве  
растет, а правоохран и 
тельный аппарат не с р а 
батывает. Он сказал, что 
органы милиции, суда и 
прокуратуры  внесли в 
городской  бю д ж ет  б о 
л ее  миллиона рублей  и 
вправе  рассчитывать на 

материальную  п оддерж ку.
Болью за судьбу под

р а стаю щ его  поколения 
бы ло проникнуто выступ
ление п р еподавателя  
СПТУ-7 Н. В. Подраби- 
нок, к оторая  от имени 
работников п р о ф т е х о б 
разования  внесла п р е д 
лож ения  р азработать  
п рограм м у  воспитания 
м ол о деж и ,  применять к 
роди тел ям  м ер ы  н а к аз а 
ния за  уклонение от в о с 
питания детей, ограни
чить в р ем я  в еч ер н его  
пребы вания подростков 
на улице д о  10 часов, 
выйти в Верховный С о 
вет РСФСР о снижении 
возрастного  ценза  при 
устройстве на работу 
д о  16— 17 лет.

П о д д е р ж а в  п р о г р ам 
му по оказанию  п о м о 
щи милиции, депутат 
Р. Ф. Валетдинов п р е д 
ложил разраб отать  чет
кий механи зм  м атер и
ального поощ рен ия  сот
рудников милиции, сп о 
собствующий повы ш е
нию эф фективности их 
работы, а также устано
вить контроль над вы
полнением программы . 
Депутат Б. И. К орм иль
цев обратил внимание 
на роль общ ественны х 
ф о р м и р о в ан и й  в о х р а 
не правопорядка ,  д е 
путат В. А. Водопьянов, 

рассказав  об  обстановке  
в отдаленных от г о р о 
да поселках, предлож ил  
создать пункт милиции 
в поселке  С еверка ,  д е 
путат А, В. Ш абаров  
подчеркнул, что м или

ции нео бх о ди м о  самой 
улучшать работу, ис
пользуя внутренние р е 
зервы , ш и р е  и н ф о р м и 
ровать население  о р е 
зультатах своей д е я т е л ь 
ности, раскрытии п р е 
ступлений, наказании 
преступников.

Зам .  начальника УВД 
облисполком а В. Е. С е
менов п р о и н ф о р м и р о в а л  
депутатов о техниче
ской оснащ енности о р 
ганов внутренних дел  
области, об их м атер и
ально-технической базе .  
Заверш ил  прения деп у 
тат А. И, Харченко, з а 
острив внимание на том, 
что п р едл о ж ен н ая  п р о 
грам м а  — это тот ми
нимум, который сейчас 
н е обходи м  милиции для 
наведения  в го р о д е  по
рядка.

Сессия приняла ре* 
шение по этому в о п р о 
су, утвердив основные 
направления по о к а з а 
нию практической п о
мощи правоохранитель- 

* ным органам , направ 
ленные на сниж ение  
преступности в гор о д? .  
Реш ено приступить к 
ф о р м и р о в а н и ю  д о п о л 
нительного п о д р а з д е л е 
ния милиции, с о д е р ж а 
щ егося  за счет г о р о д 
ских источников ф и н ан
сирования, которы е  ис
полком д о л ж ен  изыскать 
совместно  с р у к о в о д и те 
лям и  предприятий, к о о 
перативов, малых п р е д 
приятий и других х о 
зяйственных органов. 
Исполкому горсовета  
п р е д л о ж ен о  обратиться 
в УВД облисполком а  с 
тр еб о в а н и е м  о в ы д е л е 
нии ГОВД 15 автомашин 
из централизованных 
ф о нд о в .  Контролировать 
выполнение р еш ения  
вм ен ен о  президиум у  С о 
вета и постоянной к о 
миссии по соцзаконности 
и о хран е  п равопорядка  
и п р о и н ф о р м и р о в ать  об 
этом депутатов в конце 
года.

Н. САБИНСКАЯ.

РАССКАЗЫ  О ТРУДОВЫХ ДИНАСТИЯХ
Александр Николаевич приехал в Первоуральск в 

1931 году, вернее, был привезен из села Некрасово, 
что в Белоярском районе, в эшелоне спецпереселенцев. 
Тогда в Первоѵральске заклады вался  ф ундамент ново
го трубного завода. Рабочих рук не хватало. По не
гласному распоряжению из деревень в административ
ном порядке ссылали семьи середняков на стройки ин
дустрии. Истинного хлебороба отрывали от  своего д е 
ла, срывали с обжитого не одним поколением предков 
места, лишали хозяйства и дома, принудительно под 
охраной увозили за сотни, а то и за тысячи километ
ров.

— В 1929 году нас раскулачили, — рассказывает 
Александр Николаевич. — Отец поехал в Свердловск 
с ж алобой на незаконные действия. Его восстановили, 
но пока он добивался справедливости, из хозяйства 
все растащили, ничего не отдали. А тут новый виток 
выселения крестьян. Из села Некрасово много народа 
набрали. Погрузили в товарные' вагоны, на которых 
было написано мелом: «Хромпик». Д у м аю : где такая  
станция?

■ С того гола жизнь 18-летнего Александра Исакова 
навсегда связана с Трубстроем. Сначала грузчик, плот
ник, потом в монтажном цехе его определят в бригаду 
такелажников,  которой руководил местный — Алек
сандр ^Пахомович Костнн. М ужик высокого роста, 
крепкий, поджарый и смекалистый.

Работа  такелаж ников  нелегкая, но крестьянский 
сын привык к труду. На стройплощ адку прибывало 
много оборудования. Тяжеленные станины, редукторы 
снимали с платформ и с помощью лебедок и "тросов 
по каткам  ташили к месту установки. Поднимали на 
подкрановые балки фермы м-остовых кранов. У станав
ливали оборудование «Штоссбзнка». Потом прошивной 
и автоматстаны Большого и Малого Штифелей ташили 
лебедками по каткам. Считай, все крупное оборудова
ние перетащили почти вручную, подняли и установили 
на фундаменты.

— Слава о нашей бригаде гремела по всему Уралу, 
— вспоминает Александр Николаевич. — О днаж ды  
Приехали с СУМЗа с просьбой установить 50-тонный 
трансформатор. Пахомыч съездил, посмотрел. С огла 
сился. Трансформатор сгрузили с платформы и лебед
ками в семь нитей покатили, поставили на фѵндамент. 
Работу  оплатили хорошо. Я сразу купил костюм и с а 
поги. Оделся...

С окончанием монтажа оборудования и пуска стана 
«140» №  1 Александр попросился на прокат. Хотелось 
самому управлять агрегатом — прошивным станом. И 
как  он встал в 1939 году к стану, так до выхода на 
заслуженный отдых грѵдился на нем. Учился мастер
ству у старшего вальцовщика Михаила Гудина.

КУДА ИГОЛКА, 
ТУДА И НИТКА

С Александром Николаевичем я познакомился у 
раскаленной гильзы, выходящей из валков прошив
ного стана. В 1948 году /первые я переступил по
рог трубопрокатного цеха № 1. Меня определили в 
бригаду прошивного стана «140» № 1, которой р у 
ководил А Н. Исаков. Он и стал моим учителем, 
по-современному — наставником.

Как и всякий новичок на прокате, новую профессию 
стал осваивать с установки оправок. Это теперь р а 
ботают на несменяемой охл аж даем о й  оправке, а валь
цовщики сидят в кабине. Тогда для к аж дой  гильзы 
надо было вставлять в стержень оправку, потом ее 
извлекать, бросать в ванночку с водой, другую о п р а в 
ку встаблять. От разворотливости рабочего зависел 
темп проката. А кругом ж ар а ,  про-водки и крышка 
приемного желоба накалялись докрасна. Это теперь 
все охлаж дается ,  тогда мало обращ али внимания на 
состояние оборудования, хотя о технике безопасности 
и условиях труда говорили на каж до м  шагу.

Это в полном смысле была «огневая» работа. Гиль
зы катились по «постеле» от прошивного к автом ат-  
стану, помахивая красными с зеленоватым отливом 
«хвостами». Исаков быстро освоился, стал настоящим 
прокатчиком.

Немало пережил Александр Николаевич: и трудовые 
победы, и тяжелые гравмы. В военном сорок втором 
году был прижат к стану раскаленной гильзой, обго
рел правый бок. Но, видать, крепка крестьянская з а 
калка — выжил.

С годами Александр набрался опыта, стал руководить 
бригадой. Вальцовщики знают, что темп проката з а д а 
ет прошивной пТан. И бригадир Исаков оправдывал 
это высокопроизводительным трудом.

— Т яжело  приходилось, — вспоминает Александр 
Николаевич — Людей не хватало. В основном работал 
с фэзэѵшниками. Смены менялись через двенадцать 
часов. Иногда от усталости домой не уходил. Перено
чую под печью, утром заступаю  на смену.

Не легче была работа и после войны. Правда, про
должительность смены стала обычной — 8 -ч а с о ва я — и 
питания вдоволь Зато  сколько затрачено  труда на

освоение прокатки нержавейки! Но уральцы покорили 
капризную сталь.

Д в а д ц а т ь  четыре года А Н. Исаков  управлял  про- 
ш иваым станом. Свой опыт работы он «экспортировал» 
в другие республики и государства: обучал китайцев, 
бакинцев...  Уходя на заслуж енный отдых, он передал 
стан в надежные руки своего ученика Виктора Хал- 
дина.

Александр Николаевич подал мне трудовую книжку. 
Взглянув в нее, я обратил  внимание на обилие поощ
рений. За  высокопроизводительный труд Александр 
Николаевич награж ден  орденом Трудового Красного 
Знамени, м е д а л я м и .« З а  т-рудовую доблесть», «За до б 
лестный труд в Великой Отечественной воине». Ему 
присвоено звание «Почетный металлург». В 1967 году 
земляки избрали А. Н. И сакова  депутатом  городского 
Совета.

В одном эшелоне в Первоуральск вместе с А. Н. 
Исаковым приехала и буд хщ ая  жена Александра Ни
колаевича — Матрена Йвано-вна. Она из деревни Ба- 
байловой, что за Невьянском. Едва ей исполнилось 17 
лет, пришла па строительство волочильного цеха. Р а 
бота для девчонки т я ж ел ая ,  но Матрена Ивановна без
ропотно таскала на носилках шлакоблоки, бетонный 
раствор в «окоренке» — большой бадье с ручками. 
Потом перешла на строительство трубопрокатного це
ха. Когда были возведены здания цехов, она встала к 
пульту управления волочильным станом, работала  на 
протяж ке  кольцевой Вышла зам у ж .  Дети пошли А4ат- 
рена Ивановна  оставила производство, воспитывала 
дочь Л ю ду.

После десятого класса Л ю дм ила  пришла в отдел тех
нического контроля трубопрокатного цеха №  1 искров- 
щицей. Д о л ж н о сть  ответственная: надо быть вни
мательным, чтобы в партию труб не попала другая  
марка стали. Более тридцати лет Л ю дм ила  А лександ
ровна работает  здесь. Обучает  молодых, делится сек
ретами своей специальности. Ее портрет можно было 
не раз видеть на доске Почета.

По дедовой тропе и внуки пошли в первый трубо
прокатный. Лен» работает  машинистом мостового кра
на. После армейской служ бы  сюда же пришел Е вге 
ний. более десяти лет он трѵдится нагревальщиком 
методической печи стана «140» №  1. Его жена Марина 
Ефимовна — машинист мостового крана этого цеха. 
Справедлива пословица- куда  иголка, туда и нитка.

Словно эстафету передают от поколения к поколению 
привязанность к цеху, который стал родным для деда 
и бабушки. Со временем, может, и правнуки придут в 
первый цех. Их ѵ Исаковы х ѵже трое.

Крепка семейная традиция уральских металлургов.

Ю. ДУ Н А Е В .



1  Н АШ А ГОСТИНАЯ
— Как проходила работа 

иад записью «Угла»?
—  В 1986 году А. Моги

левский вместе с другими 
«наѵтилѵсами» делал з а 
пись «Разлуки», а днем 
приезж ал  в Первоуральск, 
и мы работали над «Уг
лом». Наш е творческое о б ъ 
единение было названо 
Алексеем «Ассоциацией». 
Тогда нас было только 
двое.

— А сколько вас сейчас?
— Потом к нам присое

динились Владимир Нази
мов  — барабаны. Виктор 
Комаров — клавишные, 
В ладислав  Шавкѵнов — 
бас-гитара.

— Что было после кон
церта «Угол»?

—  В следующем, 1987 
году, мы работали над пе
снями для  фильма «Коман
да -33» Однако от  получа
совой записи осталось око
ло десяти минут. В 1988 
Году записали трилпятиѵц- 
яѵтный магнито-альбом 
«Калейлоскопия».

— А кто был автором 
музыкц и текстов в «Ка- 
лейдоекопии»?

— Вер песни в этом кон
церте А Могилевского. В 
мае  1989 года мы начали, 
а в сентябре завершили ра
боту над концертом под на
званием «Клетка для м а 
леньких». В перерыве «Ас
социация» совершила тѵрне 
по К азахстану  вместе, с 
«Веселыми ребятами», дав 
за  сравнительно короткий 
срок около тридцати кон
цертов. Почти все средства, 
вырученные с выступлений, 
пошли на строительство 
центра реабилитации для 
воинор-«афганцев».

ИДТИ СВОИМ ПУТЕМ
Еще году н 1986-м мне попалась кассета с зап и

сью нескольких песен с весьма интересной музыкой 
и текстами. На кассете значилось «А Могилевский 
«Угол». Тогда я зндрі. что Алексей Могилевский был 
одним из «Наутилусов» А вот «Угол» — это н а зв а 
ние не группы как мы думали, а концерта, который 
был сделан вместе с Н. Петровым. И вот недавно 
я встретился с Николаем и попросил полообнее 
рассказать  о себе и своем творчестве. Выйти на не
го было несложно, ведь он наш земляк.

— Какова дальнейшая 
судьба магнито альбома?

— Записанные на пленкѵ 
песни Алексей Могилевский 
отвез в конце 1989 гола на 
фирму «Мелодия». Там сог
ласились выпустить пла
стинку, но предложили со
кратить материал. Поэтому 
пришлось коротенькую ком
позицию «Черный этюд» 
ѵбрать и оставить дегять 
вместо одиннадцати песен. 
Пластинку обещали вы
пустить еще весной 1990 
года.

— Я заметил, что две 
песни: «Ко-ко» и «Я такое 
же» взяты еще с «Угла». 
Почему?

— Мы их включили для 
того, чтобы напомнить о 
первом концерте. Но сейчас 
они сделаны сложнее и вос
приятие их абсолютно иное, 
отличное от тех. что напи
саны в 1986 голу,

■— А как ты пришел в 
музыку? С чего все нача
лось?

—  Сколько себя помню, 
всегда любил петь. Поэто
му родители отдали меня 
в десять лет учиться в му
зыкальную школу по клас
су баяна. В 13 лет впервые

поехал в пионерский лагерь 
в качестве баяниста Было 
очень приятно чувствовать 
себя самостоятельным. О тъ 
ездил я в пионерлагерь де
сять сезонов В армии иг
рал в ансамбле. После 
службы поступил в Сверд
ловское музыкальное учили
ще. Очень хотелось овла 
деть игрой на электрогита
ре. Учился четыре гола 
вместе с Могилевским и 
Назимовым.

— После окончания учи
лища тебя распределили в 
Первоуральск?

— й а .  Я стал работать 
в детской музыкальной шко
ле. а вечерами играл в 
«Первоуральске». И еше 
плюс к э т о м у  приходи ’’ОСЬ 
отдавать  много времени 
творчегтвѵ в «Ассоциации».

— Интересуешься ли ты 
тем, что происходит в об
л асти  поп- й рок-культуры 
у  нас в стране?

— М ож ет быть, это и 
недостаток, но я практиче
ски не имею ни времени, 
ни особого желания про
слушивать записи концер
тов не только отечествен
ных, но и зарубежн ых кол
лективов, работающих в ми

ре молодежной музыки. О д
нако в этом есть и опреде
ленные преимущества: хо
чется идти своим путем, не 
испытывая влияний.

— В Питере есть группа 
«Ноль», лил»р которой Вик 
тор Чистяков исполняет 
рок-н-роллы на баяне. Не 
лѵмали ли вы использовать 
баян в своих концертах?

— В следующем кониер 
те. материал для которого 
мы сейчас собираем, баян 
будет использован Хотя 
опыт, если ты помнишь, был 
еше в пеоне «Деревня» из 
атьбома «Угол» И еще в 
одной песне Алексанзоа 
Новикова который грйчяс 
репетирует вместе с нами в 
одной комнате, я сыграл 
на баяне

— Ты упомянул о мате
риале на следующий кон
церт Что то можешь еше 
сказать?

— Песни у  нас есть Но 
они пока не объединены 
концептуально Хотя есть 
четыре песни, которые от
р аж аю т  наш сегодняшний 
лень.

— Надеюсь, что у «Ас
социации» через некоторое 
время будет следующий, 
пятый по счету, альбом.

— Ну, конечно же. А 
иначе зачем работать

Беседовал 
С, ТИМ О Р ПН.

Постскриптум. Пока м а
териал ГОТОВИЛСЯ К п е ч а т и ,  
пришло известие из /Моск
вы. Фирма «Мелодия» вы
пустила в свет «Клетку для 
маленьких». Пластинка вы
шла и... сразу же попала в 
разряд  дефицитных. Что 
ж, будем ждать,  когда ти
р аж  дойдет до Урала.

* €  м иру по нитке
«Наутилус Помпилмус» — в новом турне по с тр а 

не На очереди — Германия и Япония.
* * *

«Агата Кристи» записала новый альбом под наз
ванием «Декаданс» (Есть в свердловском рок-клу
бе).  Превосходная работа,  которая немало удивит 
поклоннике в группы!

* * *
Как стало известно недавно, ведущие бпитзнские 

«Независимые» фирмы «Раф  Трейд», «Мьют» и 
«Фэктори» обратились к «Мелодии» с предложени
ем о выпуске в СССР альбомов евонх ведущих 
групп, таких, как «Смите», «Нью Ордер», «Д ж ой 
дивижн», «Кокто Твинз», «Дипеш мод». Как приня
то у нас, вопрос «изучается»,

* * *
Д л я  Майкла Д ж ексона  и «Си-би-эс» подошло

время возобновлять контракт, поскольку в 1985 го
ду он заключался сроком на пять лет. Тогда
Майкл получил от фирмы 18 миллионов долларов.
Сегодня ему предлагают 35 миллионов, но ходят 
упорные слухи о том, что певец хочет поменять 
фирму для записи своих пластинок: предполагается, 
что это будет «Д ж еф ф ен  рекордз», на которой был 
записан последний альбом Д ж о н а  Леннона.

* * *
По требованию Пола Маккартни был на 8 тысяч 

фунтов ош трафован за распространение записи,
сделанной на концерте Пола, 31-летний англичанин 
Пол Бэйкер. Две  недели тому назад Маккартни 
заявил в одном интервью, что ничего не имеет про
тив, если его концерты записываются на любитель
ские магнитофоны.

(П о  материалам газеты «На смену!»).

ЗНАКОМЬТЕСЬ

ДИСКО.
диско?

ДИСКО!
«МС» п родолж ает  знакомить читателей с по

пулярными в го р о де  дискотечными коллектива
ми. Наверное,  участники диско-группы «Дуэт», 
Валерий Миклин и Анатолий Темников имеют 
м оральн ое  право открывать эту галерею , ведь 
их команда, выступающая в ДКиТ «Строитель», 
считается одной из самых профессиональных в 
Первоуральске. 0 6  этом говорит и «послужной 
список» «Дуэта»: организаторы «Ночного р а н д е 
ву», конкурса дискотек треста УТТС на приз ко
митет» ком сом ола  треста, участники областного 
конкурса ' дискотек в 1989 году, «П ервоураль
ской ночи», организованной комитетом ВЛКСМ 
Новотрубного завода.

Ребята ищут новые ф о р м ы  общ ения с публи
кой. Например, откровением  для  многих была 
програм м а  «Диско-транзит», где наряду с на
шими командами приняли участие их коллеги 
из других городов.  «Диско-ринг», вечера  «Для 
тех, кому за тридцать» — все это «Дуэт».

Родился коллектив в 1987 году, а «крестным 
отцом» стал известный в свое  вр ем я  клуб лю

бителей музыки «Блюз», Из «Блюза», кстати, 
вышли не только хорош ие музыканты и ш оу- 
мэны, но и неплохие общ ественны е деятели 
(вспомним хотя бы заместителя председателя  
горсовета  Александра  Колпакова).

Совсем недавно Валерий и Анатолий стали 
инициаторами п роведения  общ его р о дск о го  кон

курса дискотек. Для чего  он нужен? Ребята счи
тают, что необходим о поднимать п р о ф е с си о 
нальный уровень дискотек. Дискотеки — это не 
просто набор  ф онограмм , а красочные шоу. 
Ди ск-ж окей  до л ж ен  общаться с публикой. К со 
жалению, большинство диско-коллективов о р и е н 
тируется на непрерывный музыкальный поток — 
и только. Может быть, поэтому не всегда в е р 
но воспринимаются попытки «Дуэта» внести что- 
то свое  в ход танцевального вечера. Так, на- 
прщмер, случилось на совм естном  с группой 
«Сибирский тракт» вечере .  Не сумев увлечь 
публику устаревшими песнями и статичным ис
полнением. Новоалексеевские музыканты попы
тались часть вины за неудачу взвалить на хо
зяев  дискотеки.

«МС» верна своим традициям и печатает не
большой хит-парад, составленный «Дуэтом»,

1. Экзотик — поп-дуэт «Кармэн».
2. Группа «Фея» и Светлана Разина
3. Группа «Фристайл» с новым альбомом  

«Дубль-ІІІ»
4. Группа «Комиссар» с песней «Злая ночь»
J. Дуэт «Черное и белое».

ОТКРОВЕНИЕ

Фотография Александра 
Новикова десятилетней д а в 
ности. Таким он начинал, 
сочиняя свои знаменитые 
«Вези меня, извозчик», 
«Город древний». Потом 
было сфабрикованное уго 
ловное дело и пять лет, 
проведенных на ивдельском 
лесоповале.  Те, кто думал, 
что Новиков согнется, зам к 
нется в себе, ошиблись. Из 
мест лишения свободы он 
привез более двухсот песен, 
набросков. И это не «зэ- 
ковская» тема, а остросо
циальные песни, ставшие 
основой для  репертуапа те
атра А. Новикова. Поезд
ки по стране, зарубежное 
турне — гее это говорит о 
том, что Новиков сейчас «в 
форме». В эти дни бар д  
отмечает годовщину своего 
освобождения, с чем его и 
поздравляет «П ЗЛ », первая 
в стране напечатавшая в 
ноябре 1989 года интервью 
г тогда еще заключенным 
Ивдельлага Александром 
Новиковым.

ПРОСТО ХАЛТУРА
не собираюсь расска-  

эть о великой группе 
?х времен и народов», о 
гй любимой группе и 
ой любимой группе мил- 
нов людей.

лет с пяти знала это 
, так же, как  имя Мо
та и Чайковского. Н а 
нлее мое знакомство 
алось с того, что я от- 
э несколько старых ма- 
ых пластинок и от не- 
> делать стала слѵшать. 
да услышала «Битлз», 
ала - это то. что мне 
о! Песни на английском 
имала лучше, чем иные

ЭТО НАВСЕГДА
на русском. Так родилась 
моя любовь к ним. Хотя и 
запоздалая ,  ведь с тех пор 
прошло уже четверть века, 
сами мѵзыканты старше 
меня в три раза. Но, 'ду
маю, что это не помеха. 
Недаром же существуют 
«Битловский дворик» в Мо
скве и «Клуб сержанта 
Пеппера» — заочное о б ъ 
единение битломанов стра
ны. Значит, кому-то в на
шей стране они нужны! Я 
говорю, именно в нашей,

потому что за рубежом к 
ним совсем иное отношение. 
В честь «Битлз» устраива
ют праздники, фестивали и 
концерты. Их . язык любви 
и мира понятен всем —  и 
детям, и взрослым. А 

мультик с битловской песней 
« Ж елтая  субмарина» ребя
тишки смотрят с таким же 
увлечением, как  наши 
«Ну, погоди!». Но когда 
мои друзья услышали ли
верпульскую четверку, то 
почему-то засмеялись. А

мц.е етало обидно. Обидно 
за то, что мы не в силах 
понять того, что понимают 
все. Мы не в силах понять 
музыки — простого и веч
ного языка.

Творчество «Битлз» -— 
это то же, что и 'т в о р ч е ст 
во классиков или наших 
популярных певцов (правда, 
мне каж ется ,  что эти попу
лярные певцы, даж е  срав
ниться с ними не могут). 
Д а ж е  если вам не нравится, 
то не надо смеяться. Надо 
уметь понять.

ЮЛЯ ШЕСТАКОВА, 
школа № 15.

Заплатите и уходите
Прочитав статью «Мама» выкрутила руки»ь я не> 

могу не написать письмо. Да, я полностью согласна 
с автором статьи. Это был не концерт, а пародия на 
него. Вместо двухчасового выступления оно почему- 
то шло лишь час. Слова в песнях непонятны, зато гре
мела  вовсю музыка (это результат ф онограмм ы ).  
Концерт по неясным причинам задер ж ал и  на полчаса, 
в сер еди н е  прервали тоже на полчаса, С. Кузнецов 
вышел на сцену и начал курить (!). Когда ем у  стали 
задавать вопросы, то он отвечал так, что у меня ос 
талось впечатление, что он хотел сказать: «Отвяжи
тесь!». Кажется, что С. Кузнецов слушателей за людей 
не считает, лишь бы были деньги, Я была очень в о з 
мущена и р азочарован а  его выступлением.

Ольга, 17 лет.

Левую руку и невесту 
Татьяну в придачу по
лучил ст воронежских 
медиков Валерий Вдо
вин — механизатор из 
Липецкого села Долго- 
руково.

...Это случилось
реле прошлого -------
Сильным порывом ветра 
его прижало к работаю-

в а л 
гола

т е м у  валу отбора-м ощ 
ности, который соединя
ет 150-сильный трактор 
с тележкой. Через мгно
вение оказался распро
стертым на земле, ощ у
щая во всем теле уж а
сную боль. Из левого 
плеча ручьем хлестала 
кровь, а рука валялась 
ка снегу.

-В  НЕ ТОЛЬКО ИНТЕРЕСНО-----

И G РУКОЙ, И С ЖЕНОЙ
Пригоршнями чистого 

снега Валерию уда.тось 
замедлить кровотечение. 
Правой рукой поднял е 
земли левую, тщательно 
присыпал ее снегом и 
завернул в спецовку.

Сел на трактор и по
ехал в деревню.

Видно, под счастливой 
звездой родился парень. 
Быстро нашлась маши
на, что довезла в Д ол- 
горуково, а там случай

но находился вертолет 
санавмации, который и 
доставил Валерия в Во
ронеж... '

Менее чем через три 
часа после трагедии Ва
лерий был на операци
онном столе.

Уникальная операция 
прошла успешно. Рука 
срослась. Д вадц ати ш е

стилетний Валерий В до
вин вернулся домой в 
Долгоруково, да не 
один, а с  невестой Та
ней. Недавно сыграли 
свадьбу. Женой Валерия 
стала медсестра, которая 
выхаживала его в Во
ронежской областной 
клинической больнице.

(ТАСС).

2 3  января 1991 года) «Иод знам енем  Лош ш я стр.
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Чемпионат СССР по хоккею с мячом команл первой лиги 

Играют команды 

24— 25 января «У РА Л Ь С К И Й  ТРУБН И К» -  «ПОЛЕТ»  

(О мск). Начал* в 18 час. 30 мин.

Продаю
П РО ДАЕТСЯ частный

дом в Первомайке. Обра
щаться по тел. 2-94-36 в 
любое время.

Продается пианино «Ук
раина». Обращаться; ул. 
Ленина, 13-6, кв. 29.

* Хоккейное обозрение

ЯНВАРСКАЯ
НЕСТАБИЛЬНОСТЬ

А Л Е Н Д А РЬ  Всегоюз- 
ного розыгрыша в 

цервой лиге скроен так, 
что, отыграв  с некоторыми 
соперниками уж е ч е ты р еж 
ды. с  одной командой

.«Уральский трубник» еше 
ни разу, не выяснял в этом 
сезоне "отношения. Н езна
комцем для первоуральских 
хоккеистов остается орен
бургский «Локомотив» — 
матчи с ним в последней 
декаде  ф евраля  (дома — 
21 и 22-го) и начале марта 
(в гостях — 2 и 3-го). Об 
этом — речь впереди, а 
сейчас разговор о ян вар
ских поединках новотруб- 
ников 'без  учета, разумеется, 
предстоящих (в конце это
го месяца) встреч с омским 
«Полетом» и краснотурьин- 
ским . «Маяком».

Новый «игровой» год но- 
воТрѵбники отметили в Ом 
гке, где уступили 1:5 и 1:6 
более сильному и оп.ганн- 
зоВаннбму клубу «Полет», 
добивающемуся, нынче воз
вращения в класс сильней
ших б д н а к о  эти два матча, 
а такж е  сбои сибиряков в 
поединках с другими ко
мандами свидетельствуют, 
что с ними, как  говорится, 
играть можно.

Из Воткинскз «Трубник» 
привез одно очко, добытое 
в первом матче (4-'4) со 
«Знаменем», которое сейчас 
предпринимает попытку 
вырваться из стана аутсай
деров Во второй день хо
зяева действуя тактически 
грамотно в условиях силь
ного снегопада. добились 
победы — 3:1. П о д твер ж 
дением боевого настроя 
вотхкниев В споре за бо- 
ле'е достойное место в таб
лице служ ат  их две. н едав 
ние домашние ничьи с оми
ча мй

’Это произошло в том ту
ре. когда «Уральский тр еб 
ник» на своем поле д в а ж 
ды добился успеха в мат
чах против '«Далъсельмашз» 
(Б иробидж ан) — 3 1 и 8:3 
ПерБоѴрзльцы провели две 
достаточно содержательные 
встречи Интересно выгля
дела наша линия атаки, где 
го-ть первой скрипки, как, 
собственно; и в других пое
динках, отводилась лучше
му снайперу клуба в этом 
гедпне Ю Комнаикому Он 
пополнил свой актив еше 
тр^мя мячами.

Особенностью повторной 
в стр е чи . явился, сбой ѵ 
«Трѵбннка» в дебюте — он 
за 11 начальных минѵт про
пустил два. мяча, правда, 
затем  —: еше до перерыва 
— с лих,рой . этот пассив 
восполнил

А вот у торпедовцев Со- 
сновоборска в «родных сте
нах» новотрубники не '-мог
ли взять, максимум очков— 
за получили только полови
ну. Д а  и это чуть , не упу
стили Уверенно наращ ивая 
мощь/ уж е в первом тайме 
два мяча провел ГО К ом 
нацкий (второй был голом- 
врасавпем слета) и один 
вернувшийся в строй после 
полуторамесячного отсутст
вия из-за травмы А. Вага
нов Н а 48-й минуте стре
мительную трехходовку з а 
вершил Ю Анфалов (асси
стировали молодому на па
даю щ ем у . А. Разу й зев  и ГО. 
Комнацкий) Вскоре гостей 
при угловом спасла ш тав-  
га Вроде незаметно, реали

зовав  два 12-метровых, си
биряки сократили разрыв и, 
Ьидимо, почувствовали, что 
могут отыграться. Восполь
зовавшись неразберихой в 
оборонС «Трубника», торпе
довцы забили еше один 
мяч (3:4).

Н ачало  второй встречи 
соперников было как бы 
продолжением предыдущей 
— гости повели к 12 ми
нуте 3:0. Вспомнилось, как 
трубники давали  фору в 
два мяча «Дальсельмашу», 
благо тогда отквитались 
На с е й . раз погоня,, продол
ж ав ш ая с я  все , остальное 
время, окончилась без ж е 
лаемого результата Играя 
старательно, ; разнообразно, 
да ж е  забивая,  наши ребя
та пропускали контрвыпа
ды, которые противник с 
завидной' аккуратностью ис
пользовал. В. Кирьянов от
личился дваж ды , по разу 
Ю. Комнацкий. О. Хлопу- 
нов. Д. Берсенев но этого 
оказалось мало. К двум го
лам накануне капитан со- 
сновоборцев В. Коротченко 
прибавил еше «четыре, вне
ся весомый вклад в реванш 
своей команды 6:5.
Т Т Г  ЕСТЬ МАТЧЕИ в 1991 

голу не дали значи
тельной прибавки очков де
вушкам «Уралочки-Ф М И» 
(выступающим . в женском 
чемпионате СС С Р в первой 
лиге) н о - з а т о  просматри
вается очевидный прогресс 
в игре наших землячек.

И $з крупных поражения 
(0:13 и 0:12) в Нижнем 
Новгороде от «Старта» не 
повергли шайтанок в уны
ние, тем более что против 
лидера сраж ались девчонки 
отчаянно: что сделать,
если волжанки сегодня яв
но сильнее? Неудачи, похо
же. раззадорили нашу 
команду, задели самолюбие 
хоккеисток. Принимая но
водвинскую « Э Л П А -Д ви -  
ну», в первой встрече «Ура
лочка», видимо, перегорела 
в желании реабилитировать 
себя в глазах болельщиков 
(да и в своих собственных, 
думаю, тоже),  много не
простительно ошибалась и 
проигра та 1:6. Зато  второй 
день принес долгожданную 
трудную победу — г 5:4.

В прошлые выходные в 
женском турнире начался 
второй крѵг. В гости к нам 
приезж ал «Старт», 1 накану
не-взявший три очка (І:1 и 
4:1) у московского «Серпа 
и молота-2» и теперь еди
нолично возглавивший таб- 

«лицу Наши хоккеисты оты 
грали в силу своих возм ож 
ностей. В первый день гол 
пропустили лишь за тешять 
м и н ѵ г до перерыва Правда, 
во' втором тайме выгляде
ли слабее, итог — 1:7. В 
повторном . поединке «Ура
лочка» даж е  повела в сче
те. и нижегородки • лишь .на 
27 минѵте его сквитали И 
в дальнейшем, шэйтанки в 
эпизодах действовали не
плохо. но низкая игровая 
дисциплина (это от недо
статка мастерства и долж 
ной физической закалки) 
помешала закончить дуэль 
с лидером успешнее чем 
1:5.

«Уралочка-ФМИ» отправ
ляет,ся о ответными визита* 
ми в Новолвинск (26 и 27 
января) и Москву (30 и 
31-го).

С ПАГНУЕВ.

ДВОРЕЦ ВОДНЫХ 
ВИДОВ СПОРТА

ПРОВОДИТ НАБОР ДЕТЕЙ 1981 — 1982 ГОДОВ 
РОЖДЕНИЯ В СПОРТИВНЫЕ ГРУППЫ.

ІЛ При себе  иметь справку от участкового 
врача'.

Ц  Обращ аться  в кассу Дворца,
Часы работы; с 8 д о  20 часов, обед  с 13 до 

14 часов.

ГОРОДСКОМУ 
ЖИЛИЩНО- 

КОММУНАЛЬНОМУ 
ХОЗЯЙСТВУ ' 

т р е б у ю т с я :
&  водители (заработная,  плата 300—350 р у б 

лей),
&  водитель самосвала (заработная плата 300 

рублей),
трактористы (заработная плата 300 рублей),  
квалифицированный экономист (заработная 

пл4та 250 рублей),
квалифицированный инженер в отдел мате

риально-технического снабжения (оклад • 200 
рублей),

2$$ дворники (заработная плата 180 рублей) с 
предоставлением служ ебного жилья в течение 
1— 1 , 5  л е т ,

•£! рабочие для работы в тепличном хозяйст
ве (заработная плата 150 рублей),

специалист по тепличному хозяйству, имею
щий опыт работы по выращ иванию овощных 
культур (заработная плата 180 рублем).

О бращ аться  по адресу: уя. II! Интернациона
ла, 2.

Телефоны 2-36-86 или 2-37-02.

ф и л ьм , ф ильм
Кинотеатр «Восход» 23, 24 января «БАБНИК». Се

ансы: 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос», 23, 24 января мультсборник 

« И С Т О Р И Я  С ХОМЯКОМ » в 13 и 15 часов, «СЕхМЬ 
ТОНН Д О Л Л А Р О В »  Сеансы 17, 19, 21 час.

Дворец культуры и техники «Строитель», 23, 24 ян- % 
варя « Д Е В Я Т Ь  Л ЕТ С ЭКСТРАСЕНСАМИ». Сеансы:
18. 20 часов.

Клѵб филиала Новотрубного завода. 23 января 
« Т РУ Д Н О  Б Ы Т Ь  БОГОМ» (2 серии). Сеансы: 18,
20-7-0 час.

Клуб Трудлоселка. 23 января «ДРУ ГА Я  Ж Е Н Щ И 
НА» Сеансы: 19, 21 час #

Видеосалон • клуба имени В. И, -Ленина 23 января 
« П О С Л А Н Н И К  С М Е РТ И » в 19 часов, «О М О Л А Ж И - 
В А Т Е Л Ь » в 21 час.

ВНИМАНИЮ ЛИЦ, 
ПОЛЬЗУЮЩИХСЯ ПРАВОМ 

ЛЬГОТНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ 
В ТОРГОВЛЕ!

П ервоуральское  объединение «Промтовары» 
сообщ ает  инвалидам и участникам Великой О т е 
чественной войны, воинам-интернациона листам,
многодетным матерям, инвалидам по зрению, 
что, начиная с этого года, льготное обслуживание 
товарами повышенного спроса па перечню, ут
верж денном у  реш ением  горисполкома N2 180 
от 26,04,90 г,, будет * производиться б е з  п ред
варительной записи в отделах «Ветеран» магази
нов N2 42 «Радуга», N2 ,30 «Товары для муж 
чин», N2 44 «Товары для женщин», №  55 
«Спорт», №  5 «Товары для детей».

При покупке товара иметь при себ е  удосто
верение  на льготы, паспорт и визитную карточку,

П родаж а товаров по перечням для льготного 
обслуживания в магазинах N2 20 «Мебель» и 
N2 8 «Энергия» остается по предварительной 
записи.

ПРЕДЛАГАЕМ РАБОТУ
ВЫБИРАЙ НА ВКУС!

ЦЕНТР ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ 
ГО РО ДА  

П ЕРВОУРАЛЬСКА  
ИНФОРМИРУЕТ

В  ДИНАСОВОМУ ЗАВОДУ срочно требуются: 
мастер по ремонту металлургического о б о р у д о 
вания (заработная плата ' 400 рублей, работа в 
одну смену, предоставляется  комната в о б щ е 
житии для семейных).

|>| Э л ектром он тер  по ремонту машин постоян
ного тока (заработная плата 290 рублей, работа 
в одну смену),

' Грузчики в ж ел езно до р о ж ны й  цех (зара
ботная плата 370 рублей, работа сменная).

Прессовщики, (заработная  плата 500 рублей, 
работа сменная),

Токари и ф р е зе р о в щ и к и  (заработная плата 
500 рублей, предоставляется  комната в о бщ еж и 
тии для семейных).

ЗАВОД ТРУБЧАТЫХ СТРОИТЕЛЬНЫХ КОНСТ
РУКЦИИ приглашает электросварщ иков на авто
матических и полуавтоматических линиях и уче
ников элек гросварщиков

Срок обучения 3 месяца, стипендия в период 
обучения до  200 рублей.

ЗАВОД САНТЕХИЗДЕЛИЙ пр имет на работу 
ф орм овщ иков,  стерженщ иков, токарей, ф р е з е 
ровщиков, электром онтеров,  слесарей-ремонтии- 
кой, слесарей-сантехников, машинистов кранов с 
допуском работы на мостовых, башенных и коз
ловых кранах, слесарей механосборочных работ.

А также предоставят работу для ИТР в каче
стве зам. начальника цеха, мнженера-конструк- 
гора, инжеиеоа-энертѳтика, инженера-технолога.

Доставка на работу производится заводским 
автобусом.

Оди-іоким предоставляется  общежитие.
С вопросами просим обращ аться  в центр по 

трудоустройству по адресу:  г. Первоуральск, ул. 
1 Мая, 10,

ТАРОРЕМОНТИОЕ 
ПРЕДПРИЯТИЕ ПРИГЛАШ АЕТ

Щ  СБОРЩИКОВ ИЗДЕЛИЙ ИЗ ДРЕВЕСИНЫ 
НА РЕМОНТ И ПЕРЕРАБОТКУ ДЕРЕВЯННОЙ ТА 
РЫ,

В  КЛЕЙЩИКОВ КАРТОНА И ИЗДЕЛИЙ ИЗ 
НЕГО,

■  ПРЕССОВЩИКА ОТХОДОВ,

И  СТАНОЧНИКА НА КАРТОНОРЕЗАТЕЛЬ
НЫЙ СТАНОК,

■  МАСТЕРА,

В СТАРШЕГО МАСТЕРА, »

В  СЛЕСАРЯ-САНТЕХНИКА ЭЛЕКТРОСВАРЩИ
КА,

в  ЭЛЕКТРИКА,
Режим работы предприятия с 8 д о  17 часе*.

Мастер работает по скользящ ем у  графику 
с 8 до  22 часов (два дня работает,  д Ва — от
дыхает), .

Доставка работников на предприятие про
изводится своим автобусом. Имеются другие

ТРЕБУЕТСЯ жилплощадьМ ЕНЯЮ  новый мотоцикл 
«Упал» на «Запорожец»
Обращаться по тел 3-25-38 для семьи И3‘ тРех человек.

Чистоту и порядок гаранти- 
КТО П О Т Е РЯ Л . собаку рѵем. Обращаться: ѵл. Ем-

эрдельтерьер ры же черной
по
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